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平成22年第５回長崎市議会定例会質問通告表 

１１月２９日（月） 

順序 質 問 内 容 
議席

番号 

氏 名 

（会派名） 

通告
時間 
(分) 

１ 

１ 産業振興について 

(1) 東長崎エコタウン構想の実現 

(2) 医工連携の現状と推進 

２ 橋梁対策について 

(1) 橋梁の点検状況と今後の保守管理 

(2) 市内橋梁の課題と取り組み 

(3) 橋梁点検における地場企業の活用 

３ 難病患者への支援の充実について 

４ 学校教育について 

(1) 電子黒板活用モデル事業の検証と促進 

２２ 
麻 生  隆 

（公明党） 
６０ 

２ 

１ まちづくり行政について 

(1) 新市立病院整備運営事業（ＰＦＩ）の進捗状

況 

(2) 新県立図書館整備問題 

(3) 新庁舎建設計画 

２ 観光行政について 

(1) 観光戦略の方向性 

(2) 「龍馬伝」効果の中間報告 

(3) 観光イベントの事業評価 

２０ 
小森あきと 

（自由民主党） 
６０ 

 



 - 2 - 

１１月２９日（月） 

順序 質 問 内 容 
議席

番号 

氏 名 

（会派名） 

通告
時間 
(分) 

３ 

１ 農林水産業振興について 

(1) 漁業の現況と課題 

(2) ＴＰＰ参加による本市への影響 

２ 消防道路建設について 

(1) 浪の平地区 

(2) 上小島地区 

３ 住宅リフォームの助成制度について 

４ 介護保険料について 

２５ 
牧 山  隆 

（日本共産党） 
６０ 

４ 

１ 本市の人口減対策について 

２ 東長崎地区の行政課題について 

(1) 東長崎地区土地区画整理事業の見直し後の対

応 

ア 都市計画道路の見直し状況と今後の整備方

針 

イ 事業廃止区域における地元要望事項への対

応 

(2) 矢上大橋無料化 

６ 
毎 熊 政 直 

（明政クラブ） 
６０ 

５ 

１ 合併旧７町の地域振興策について 

(1) 市町村建設計画の進捗状況 

(2) 水道施設統合整備事業 

１９ 
東  満 敏 

（自由民主党） 
６０ 



 - 3 - 

１１月３０日（火） 

順序 質 問 内 容 
議席

番号 

氏 名 

（会派名） 

通告
時間 
(分) 

６ 

１ 市長の政治姿勢について 

(1) 合併地域の検証と活性化対策 

(2) 雇用対策 

ア 雇用の現状に対する認識と対策 

イ 公契約条例の制定 

(3) 交通対策 

ア タクシーベイ設置の現状と今後の設置計画 

イ 渋滞時における稲佐山山頂へのタクシー乗

り入れ 

(4) 新市立病院のあり方 

８ 
鶴 田 誠 二 

（市民クラブ） 
６０ 

７ 

１ 観光行政について 

(1) 外国人観光客の動向と対策 

(2) 合併地域の魅力発信対策 

２ 文化財行政について 

(1) 四郎ケ島台場跡の文化財化の進捗状況 

３ 教育行政について 

(1) 学校教育（小・中学校）における郷土の歴史

・文化の継承 

４ 環境行政について 

(1) 地球温暖化対策 

(2) 小榊地区の環境整備 

１７ 
宮 崎 高 舟 

（自由民主党） 
６０ 
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１１月３０日（火） 

順序 質 問 内 容 
議席

番号 

氏 名 

（会派名） 

通告
時間 
(分) 

８ 

１ 市長の政治姿勢について 

(1) 市民力向上対策 

(2) 職員力向上対策 

２ 平和行政について 

(1) 被爆体験者対策 

(2) 被爆二世対策 

(3) 「非核特使」の今後のあり方 

３ 文化行政について 

(1) 美術作品の保存と活用 

(2) 文化財の保護 

４ 幼児教育振興について 

(1) 市立桜ヶ丘幼稚園廃園の凍結 

２７ 
井原東洋一 

（長崎市民会議） 
６０ 

９ 

１ 県庁舎移転問題に対する見解について 

２ 本市の緊急経済対策実施について 

(1) これまでの取り組み状況 

(2) 市単独の緊急経済対策 

２４ 
中村すみ代 

（草の根クラブ） 
３０ 

１０ 

１ 危険家屋対策について 

(1) 家主解体を原則とした指導のあり方 

(2) 危険家屋除却費の助成導入 

２ 市営住宅の整備について 

(1) 公営住宅ストック総合活用計画の総括 

(2) 公営住宅等長寿命化計画の策定状況 

(3) 住みかえ制度の現状 

３ 地域をつなぐ見守り支援について 

(1) 「安心の黄色い旗」の推進 

４ ＡＥＤ（自動体外式除細動器）について 

(1) 設置状況 

(2) 今後の普及促進 

(3) 携帯電話等による検索システムの導入 

(4) 助成金制度の導入 

４６ 
森  幸 雄 

（公明党） 
６０ 
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１２月１日（水） 

順序 質 問 内 容 
議席

番号 

氏 名 

（会派名） 

通告
時間 
(分) 

１１ 

１ 教育行政について 

(1) 私立学校に対する助成 

(2) 校舎建て替え 

２ 都市計画行政について 

(1) 長崎駅周辺土地区画整理事業 

(2) 長崎市景観基本計画 

３ 商工行政について 

(1) 中小企業金融円滑化特別資金の貸し付け状況 

(2) 合併地区の企業誘致の状況 

４ 観光行政について 

(1) 本市の経済活動への観光の寄与 

(2) 宿泊施設への支援 

５ ペットを飼える市営住宅の整備について 

３９ 
吉 村 正 寿 

（市民クラブ） 
６０ 

１２ 

１ 安全・安心まちづくりについて 

(1) まちなかへ猿・イノシシなどが出没した場合

の市の対応 

２ 自治会活動の活性化について 

３ 同窓会などの200人未満のコンベンション開催

への支援について 

４ 本市の文化遺産の生かし方について 

１８ 
堤  勝 彦 

（自由民主党） 
６０ 
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１２月１日（水） 

順序 質 問 内 容 
議席

番号 

氏 名 

（会派名） 

通告
時間 
(分) 

１３ 

１ 市立野母崎病院の今後の医療体制と医師確保の

見通しについて 

２ 地域振興について 

(1) 野母崎振興公社の経営改善 

(2) 一般国道499号黒浜－岳路間の早期完成 

(3) 恐竜化石の活用 

３ 脇岬西南海岸の保全対策について 

(1) 護岸対策 

(2) 防風林の松枯れ対策 

３０ 
小 宮 慶 一 

（明政クラブ） 
６０ 

１４ 

１ 市長の政治姿勢について 

(1) 市民の信頼回復 

ア 職員と議員との適切な関係の保持のための

指針 

２ 道路行政について 

(1) 一般国道499号の整備 

ア 現在の整備状況 

イ 黒浜－岳路間の整備の目途 

２ 
内 田 隆 英 

（日本共産党） 
３０ 

１５ 

１ 国指定重要文化財旧長崎英国領事館の保存整備

について 

２ 市長の政治姿勢について 

(1) 職員の意識改革 

３ 
梶 村 恒 男 

（気走会） 
３０ 
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１２月２日（木） 

順序 質 問 内 容 
議席

番号 

氏 名 

（会派名） 

通告
時間 
(分) 

１６ 

１ 学校給食について 

２ ブックスタートの導入について 

３ 子宮頸がん・ヒブ・小児用肺炎球菌ワクチンの

公費助成について 

４ 三川地区の交通対策について 

２３ 
向 山 宗 子 

（公明党） 
６０ 

１７ 

１ 交流拠点都市としてのまちづくりについて 

(1) 文化財の保存と活用 

(2) 国際学園都市への取り組み 

(3) 出島復元の進捗状況 

２ 有害鳥獣対策について 

(1) イノシシ・シカ等による農業被害 

(2) 現在の捕獲状況 

３ 交通行政について 

(1) 日見バイパス工事の全線完成予定年度と交通

事故対策 

(2) 主要地方道野母崎宿線の工事の進捗 

(3) 日吉－潮見町間の公共交通空白地域の解消 

(4) 矢上大橋無料化に向けての検討状況 

４ まちづくり行政について 

(1) 都市計画道路新地町稲田町線の進捗状況 

(2) 唐人屋敷顕在化事業 

５ 土地開発公社保有地の活用状況について 

４３ 
奥 村 修 計 

（自由民主党） 
６０ 
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１２月２日（木） 

順序 質 問 内 容 
議席

番号 

氏 名 

（会派名） 

通告
時間 
(分) 

１８ 

１ 国民健康保険事業について 

(1) 資格証明書の取り扱い 

(2) 窓口一部負担金免除等の運用改善 

２ 健康診断について 

(1) 75歳以上に対する人間ドックの助成復活 

３ 新市立病院整備運営事業について 

４ 狩猟免許更新のための射撃場の整備について 

１ 
中 西 敦 信 

（日本共産党） 
６０ 

１９ 

１ 介護予防事業の取り組み状況について 

(1) 高齢者施策の効果と参加募集状況 

(2) 地域包括支援センターの取り組み状況 

２ 地場企業による新事業・新製品の取り組みにつ

いて 

(1) 新事業・新製品の取り組み状況と雇用創出 

３ （仮称）福田バイパスの早期着工と国道202号の

整備状況について 

(1) 地元陳情を受けての対応 

４ 斜面市街地再生事業について 

(1) 進捗状況と今後の計画 

５ 老朽危険空き家対策について 

(1) 老朽危険空き家対策事業の実績と行政指導の

取り組み 

１２ 
井 上 重 久 

（市民クラブ） 
６０ 

２０ 

１ 本市の緊急課題について 

(1) 人口減尐対策 

(2) 健全な財政運営 

２ 地上デジタル放送について 

(1) 低所得者への対応 

(2) 稲佐山鉄塔の今後の対応 

３ 稲佐山山頂の活用について 

４ 女神大橋の安全対策について 

５ 民生委員・児童委員の活動について 

６ 市職員の自治会加入状況について 

１５ 
五 輪 清 隆 

（市民クラブ） 
６０ 

 

 


